

# 南部管内放課後子ども教室 夏やすみウォッチング2010

放課後子ども教室は、子どもを地域社会全体で育むため、小学校などを利用して、地域の方々の協力を得る中で、体験活動や地域住民との交流活動などを実施しています。南部生涯学習センター管内では17学区中、7学区で実施しており、夏休みは公民館を会場にしているところもあります。夏休みの活動を紹介します。

高島 8月9日(月)  
~折り紙で昆虫を折ろう~  
セミ・カブトムシ・ノコギリクワガタを折りました。  
簡単そうにみえて複雑な折り方に、参加した子どもたちは苦戦しながら挑みました。『どう? 本物に見えるかな』



## 南部生涯学習センター学習情報紙

常石 7月26日(月)  
~さをり織りで小物作り~  
常石学区民大学の『さをり織り講座』の受講生5人の指導で、15人の参加者が織り機を使って織りました。  
二人でひとつの織り機を交替でなくよく使っている子もいました。「自分  
の部屋や玄関に飾りたいな」とそれぞれの出来あがりにうれしそうな笑顔がいっぱいでした。



瀬戸 8月3日(火)  
~きな粉もちを作ろう~  
参加した子どもたちや保護者は、6グループに分かれて安全管理員さんや食生活推進員さんの指導を受けながらきな粉もちを作って食べました。  
試食の後は、食品を分類するゲームで楽しく学びました。瀬戸学区の夏休み教室は毎年、たくさんの地域の方の協力で子どもたちを見守り、楽しめてくれています。



赤坂 8月10日(火)  
~工作教室・竹細工と折り紙~  
まず最初は赤坂公民館長の指導で竹でっぽうを作って飛ばしました。この夏の放課後子ども教室は「折り紙」が大流行?なのかな。折り鶴を折ろうとしたけどなかなかできず苦戦。しゅりけんにも挑戦しましたが、これも苦戦です。でも、折り紙の上手な子もいて、ピアノや睡蓮の花などを簡単に作りあげていきました。



山南 8月19日(木)  
~子ども囲碁教室・簡単基礎編~  
「ここに置ける?」とか「ここここどっちがいい?」とか指導者の方に教えてもらいながら囲碁に挑戦しました。一局終わると、相手を変えてもう一局。指導者の方とも対決です。囲碁が始めての子も、やったことがある子もみんな真剣です。3時間という長い時間でしたがあっという間に過ぎてし maiました。



2010年(平成22年)9月  
山手 8月9日(月)  
~平和学習・ビデオ鑑賞と折り鶴~  
山手公民館長から、65年前の今日は長崎に原爆が投下された日。8月8日には福山空襲があったことや広島で被爆したお父さんの話を聞いた後、ビデオ「つるにのって」を鑑賞しました。安全管理員さんに折り鶴の折り方を習い、みんなで平和を祈って「つる」を折りました。



泉 8月26日(火)  
~子ども料理教室・おやつを作ろう~  
今日は待ちに待ったおやつ講座。40人が実習室と和室に分かれて作業をしました。作ったのはクレープ。職場体験の中学生4人も、一緒に手伝いをしてくれました。

